
sans

préposition

on la trouve devant un nom

Il voyage sans bagages. 

on la trouve aussi devant un verre par l’infinitif

sans mentir

s’en

pronom personnel

3e personne du singulier (s’)

placé avant la préposition en

Elle se sert de ce fauteuil.
Elle ne s’en sert pas.

1ère et 2e personne

Je ne m’en sers pas.

Tu ne t’en sers pas.

ce

adjectif démonstratif employé devant un nom masculin 

ce monsieur 

devant un nom féminin : cette dame

se

pronom personnel, placé avant un verbe

3e personne du singulier

elle se lave

1ère et 2e personne

 
Je me lave.

Tu te laves

ses

adjectif possessif qui précède un nom au pluriel

ses amis

ses copines

au singulier

son ami

sa copine

ces

adjectif démonstratif, qui précède un nom au pluriel

ce tableau

singulier

s’est

est un pronom personnel 

3e personne du singulier 
placé devant le verbe être 

Il s’est lavé. 

À la première, et à la deuxième personne :

Je me suis lavé.

 
Tu t’es lavé. 

c’est

pronom démonstratif, placé devant le verbe être

c’est  cela est

cette maison

ces tableaux


